

《单词百科:microcomputers是什么意思?microcomputers怎么发音?microcomputers的解释和用法》

英语单词microcomputers是什么意思?microcomputers怎么读?microcomputers怎么发音?简答网为您整理了microcomputers的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



microcomputers怎么读

microcomputers的读音:[ma kr k mp'ju:t z]

microcomputers的意思

1、n.微型计算机(microcomputer的名词复数);

microcomputers的相关词组

1、 microcomputer memory concept [计] 微型计算机存储器概念;

microcomputers的双语例句

1、 Other brands and models of microcomputers exhibit difference in appearance and operations.

其他品牌和型号的微机在外貌和操作上各有不同.

2、 Microcomputers are ery small in size, as is shown in Fig. 5.

如图5所示,微型计算机体积很小.

3、 The equipment is small, precision, easy to install and link with microcomputers.

这种装置体积小, 便于安装, 精度高,易与计算机实现通信且价格低.

4、 Our office microcomputers interface with the mainframe computer in London.

我们办公室的微机与伦敦总机相联接.

5、 Microcomputers are playing an important role in our lives.

微型计算机在我们生活中扮演着重要的角色.

6、 On-board microcomputers improve fuel economy and reduce emissions.

车上的微型计算机不仅节约了燃料而且减少了气体排放.

7、 A range of popular microcomputers manufactured by Apple Computers.

由Apple计算机公司制造的各种普及型微型计算机.

8、 The CAMAC interface system on microcomputers is a new achievement in technology.

适用于微型计算机的CAMAC接口系统 是一项新技术成果.

9、 THE CAMAC CRATE CONTPOLLEP IS COMPATIBL WITH BOTH 16— BIT AND 8— BIT MICROCOMPUTERS.

该机箱控制器具有与Multibus8位微计算机和16位微计算机兼容的特点.

10、 In addition, advance in microcomputers have opened information-related fields to home workers.

此外, 微型计算机的发展还为在家工作的人开辟了与信息有关的一些领域.

11、 In fact, since 1976, one-chip microcomputers are a reality.

实际上, 自1976年以来, 单片微型 计算机已经成为现实.

12、 Many microcomputers do allow you to directly address a memory address.

目前有许多微计算机允许你直接访问某个存储单元.

13、 THE CAMAC CRATE CONTROLLER IS COMPATIBLE WITH BOTH 16-BIT AND 8-BIT MICROCOMPUTERS.

该机箱控制器具有与Multibus 8位微计算机和16位微计算机兼容的特点.

14、 The term program memory is used with single-chip microcomputers (microcontrollers).

术语 “ 程序存储器 ” 与 单片机 (微控制器) 一起使用.

15、 Computer of the 1980 s-Is It a Network of MicroComputers?

1980年的计算机是微型计算机网络 吗 ?

以上是简答网为您整理的microcomputers怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助. 查看更多关于microcomputers的用法、microcomputers的释义、microcomputers的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/microcomputers>